
最新张骞出使西域演讲稿(优秀5篇)
演讲稿也叫演讲词，它是在较为隆重的仪式上和某些公众场
合发表的讲话文稿。大家想知道怎么样才能写得一篇好的演
讲稿吗？下面是小编帮大家整理的优秀演讲稿模板范文，供
大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

张骞出使西域演讲稿篇一

感恩是一个人道德与品质的综合表现，学会感恩，是一个人
必须拥有的，生活需要感恩，让感恩走进心灵。以下是本站
小编为你整理的让感恩走进心灵演讲稿，希望能帮到你。

尊敬的各位老师，亲爱的各位同学：

大家好!今天我演讲的题目是《让感恩走进每个人的心灵》。

落叶在空中盘旋，谱写着一曲感恩的乐章，那是大树对滋养
它的大地的感恩;白云在蔚蓝的天空中飘荡，绘就了那一幅幅
感人的画面，那是白云对哺育它的蓝天的感恩。因为感恩才
会有这个多彩的社会，因为感恩才会有真挚的友情，因为感
恩才让我们懂得了生命的真谛!

父母是我们人生的第一任老师，从一个孩子呱呱坠地的那一
刻起，他的生命就倾注了父母无尽的爱与祝福。或许，父母
不能给我们奢华的生活，但是，他们给予了一个人一生中不
可替代的——生命。

在这个世界上值得我们去感恩的人还有很多很多，他们就像
一颗颗鹅卵石静静地沉淀在我们的内心深处，等待我们在未
来的人生路上去发现，去感恩。感恩可以消解内心所有积怨，
感恩可以涤荡世间一切尘埃，感恩是一种歌唱方式，感恩是
一种处世哲学，感恩更是一种生活的大智慧。同学们，让感



恩走进我们每个人的心灵吧!只要我们懂得了感恩，学会了感
恩，我们就会拥有无边的快乐和幸福!

谢谢大家，我的演讲完毕!

尊敬的老师，亲爱的同学们：

大家好!我是来自三年级一班的，今天我演讲的题目是：让感
恩走进心灵。

刚入学时，我们还是不懂事的孩子，是老师的宽容和耐心陪
伴我们成长。有人说：“疼爱自己的孩子是本能，而热爱别
人的孩子是神圣!”老师就是把我们当作自己的孩子一样看待。
记得以前，我回答问题不积极、不主动。有时我虽然已经把
答案想好了，可就是怕抬起那只手。老师见此情景，找我谈
话，对我说：“不要害怕，勇敢举起自己的手!要相信自
己!”就是这一句“要相信自己!”时时在我耳边回响，时时
激励着我不断战胜自己。从此，我克服了内心的胆怯，那只
手也总是高高举过头顶!学校的活动我敢参加了，书法比赛，
班长竞选，……随处可见我活跃的身影。这一切的成绩都来
自于您呀，老师!如果没有您的细心栽培，我怎么可能有今
天?感谢您，我敬爱的老师!

古人说：滴水之恩，当涌泉相报。我们应该报答可敬的老师
们。我把手放在自己的胸口扪心自问：我能用什么来报答老
师呢?想来想去，没有答案，我忍不住问：老师，怎样才能报
答您?老师微笑着说：孩子，你们个个成才就是对老师最好的
报答呀!原来，老师是不要回报的，他们最大的心愿就是他的
学生健康成长，成为有用之才。请我们多一次课上专注的听
讲，少一次睡觉开小差;多一次对老师的理解与尊重，少一次
无端的埋怨和顶撞;多一次遵纪守规，少一次任性妄为;多一
次对班级校园的爱护，少一次攀折树枝、踩踏花木的行为。
让我们努力成为让老师们欣慰和骄傲的学生“谁言寸草心，
报得三春晖”。老师的恩情我们又怎么能报答得了呢? 老师，



谢谢你让我的心中珍存着一份感动，它将在今后的人生道路
上永远温暖我的心灵。我今天的演讲到此结束，谢谢大家!

谢谢大家!

感恩的心，感谢有你。花开花落，我依然故我会珍惜!

白云感谢天空，留一片天让它翱翔;

孤帆感谢海洋，留一片海让它飘荡;

大树感谢土地，留一方土躺它扎根。

天鹅固然美丽，但我更欣赏乌鸦。乌鸦虽然不美丽，也不高
贵，但它懂得感恩，是鸟类中唯一懂得反哺的鸟。也许真是
失一物得一物吧，造物主没有给它亮丽的外表，却赐给它一
颗懂得感恩的心，给予她人性的美。

感恩，自古以来就是颇受赞誉的词。父母含辛茹苦地教育我
们，我们应该感恩;朋友毫无怨言地帮助我们，我们应该感恩。

让感恩走进心灵，你会发现：不是每个旅途都布满陷阱;不是
每颗心都长满老茧;不是每一个远方都让人恐惧。

让感恩走进心灵，你会发现：栽跟头不总是跌断脊梁;赞叹不
总是须溜拍马，总有一天醒来是满眼晨光。

朋友，让感恩走进心灵，你会发现：人线是暖的，世界是美
好的，生活是精彩的。

张骞出使西域演讲稿篇二

大家好!



这，便是我们每天二十分钟的诵读时间。我们学校开展经典
诵读活动，每天的二十分钟，让我们诵读中华经典，让优秀
的民族精神在我们每一个人的血脉中流淌，让民族文化智慧
支撑我们学生人格的脊梁。学校领导通过创建“书香校园”
影响学生进而营造“书香家庭”，在不久的将来创建一
个“书香国家”!为此校领导非常注意经典诵读氛围的创设。

对于这宝贵的二十分钟诵读时间，同学们十分喜欢。有的时
候同学们也会感到经典文章难懂，但是老师会用深入浅出的
语言为我们讲解，还会加入生动的事例。学校还组织了读背
小组、帮扶小组，形式多种多样，在竞争中学习，在学习中
竞争;在快乐中诵读，在诵读中体味快乐。这样同学们就越来
越喜欢诵读了。

走过岁月的长河，往事悠悠，仿佛就在昨天。我们品唐诗宋
词，我们诵优美的诗歌，中华经典的铿锵音韵还在我们耳边
回响，中华经典的千古风韵还在我们心头荡漾。知识要靠积
累，没有记忆就没有积累，记忆力训练是智能开发的重要手
段。只有让同学们通过读、诵、背，去拓宽视野、积累知识、
才能提高语文能力，养成读书习惯。我们学校根据大家的年
龄特点，给每个年级提出了诵读篇目建议，让我们在朗朗书
声中成长!

在我们学校，在每一节课前诵读经典已经成为一种习惯，而
老师们深厚的文化底蕴更增添了孩子们的书墨之香。经典的
诵读，还推动了我们才艺的全面发展。经典诵读，也为弘扬
民族文化发挥了巨大作用，也成为我校一道亮丽的风景。

学校将沿着“亲近中华经典，诵读中华经典”的道路继续品
味中华经典的千年音韵，感受中华经典的万世情怀。吟诵经
典，让民族的精神在我们血脉中流淌;吟诵经典，让华夏文化
撑起我们人格的脊梁。让中华诗文艺术之花在学生的生命中
永远芬芳，让五千年文化的血脉在九百六十万的神州永久传
承!



谢谢大家!

张骞出使西域演讲稿篇三

早上好！我今天演讲的题目是《决战的勇气》。

离6月7日还剩__天，我们每天都在争分夺秒的抢，抢时间，
抢题目！但在这样快节奏的学习状态下，我们难免会迷茫，
会困惑，会质疑自己，这样一直做题目，成绩会提高吗？这
样的成绩，考试能达到理想学校的分数线吗？这样的自己能
完成初进校时许下的心愿吗？也许是高压状态磨灭了自己的
信心，其实我们在这的每个人都很优秀，所以我们要重拾刚
进校时的勇气，重新做回那个元气满满的自己！

一切都是说着容易做着难，每个人都想拥有必胜的信念，决
战的勇气，可又有几个人能一直保持那种状态呢？在这我给
大家提几个小建议吧。

三、认真做好每一件事，认真完成每一科的作业，这是勇气
的真正来源。其实做学生这么久了，大家都知道，所谓学霸，
都是一题题做出来的。没有什么常胜将军，他们只是练好了
每一招把式，磨亮了每一把剑，才有了战场上所向披靡的那
一刹那风华。我们若想成为常胜将军就必须以高考生的心态，
对待每一场考试，积极总结每一天的学习，越害怕越要去做。

同学们，只剩__天了，我们需要以勇气为剑，砥砺前行，为
了战场上的最后一刻的胜利，去努力，去拼一次，也许你就
成了下__届口中所谓的传奇。

谢谢大家！



张骞出使西域演讲稿篇四

大家好，我今天演讲的主题是和交通有关的普法知识，首先
给大家讲个小故事。

一个11岁的男孩，在一次坐公共汽车时，因为他一上车就在
车上东跑西窜，还不时的把头伸出窗外，司机多次提醒他，
他都不听。汽车转弯时，男孩被摔出窗外，在送往医院的途
中不幸身亡。这个故事让我联想到我们这里因为交通不便利，
路况又不好，许多小学生搭乘摩托车或者电动车或者自行车
上学或放学。有的一个摩托坐3、4个学生，有的摩托驾驶员
不按交通规则行驶，有的坐摩托的学生在坐车时不老实，出
现了多起事故。因此我们今后要认真学习交通安全知识，懂
得交通规则，自觉遵守交通规则，保护自己的人身安全。

《交通法》规定，道路行驶的机动车，必须遵守右侧通行的
原则，机动车司机和前排座位乘客必须系安全带。同学们上
学和放学的时候，正是一天中道路交通最拥挤的时候，人多
车辆多，必须十分注意交通安全。在道路上行走，要走人行
道；没有人行道的道路，要靠路边行走。集体外出时，最好
有组织、有秩序地列队行走；结伴外出时，不要相互追逐、
打闹、嬉戏；行走时要专心，注意周围情况，不要东张西望、
边走边看书报或做其他事情。在没有交警指挥的路段，要学
会避让机动车，不与机动车争道抢行。穿越马路，要做
到“绿灯行，红灯停”。穿越马路，要走人行横道线，在没
有人行横道的路段，应先看左边，再看右边，在确认没有机
动车通过时才可以穿越马路。不要翻越道路中央的安全护栏
和隔离墩，更不能在马路上滑滑板。不要突然横穿马路，特
别是马路对面有熟人、朋友呼唤，或者自己要乘坐的公共汽
车已经进站，千万不能贸然行事，以免发生意外。

希望我们能认真学习《交通法》，提高保护自身的人身安全
的意识。



我的演讲完了，谢谢大家。

张骞出使西域演讲稿篇五

我一直以为所谓儒学不过是表面上推崇中庸、仁义、 礼教等
虚有的东西，做作的让人厌恶。他和他的弟子连种稻插秧都
不会还自居君子圣贤，所有的人民在他们眼里都是低微贫贱
的人。”唯女子和小人难养也“，可见孔子有歧视妇女的嫌
疑，另外我至今还记得宋濂《送东阳马生序》，鼓励他的同
乡努力刻苦学习，尊师：”或遇其叱咄，色愈恭，礼愈至，
不敢出一言以复“，我承认，宋濂真的很尊师。可是正是这
种方式让中国由盛转衰，不敢出一言以复就没有新观点新态
度，就没有创新。

苏格拉底就是很好的例子，他主张学生勇于创新，所以出了
一个柏拉图，柏拉图同样没有”架子“，又出了亚里士多德。
希腊三贤在哲学物理学都有很好的建树!

儒学，是该让人唾弃，放在脚底踩的东西!!!

我甚至觉得古代封建的黑暗落后都是独尊儒术的结果， 没有
了”百家争鸣“，那就是剩下了专制。它至今仍旧影响着政
治、教育、法律!

可是，事实上是这样吗?

读完《论语译注》我发现了我自己的目光短浅，相反，我觉
得孔子不该出现在那个时代，那个黑暗的时代!孔儒的思想很
超前，他说推崇的大同社会就是我们现在初级社会主义的终
极目标，我们至今也没法做到，古代黑暗帝国怎么可能实现
呢?古代君王扭曲了儒家思想，他们黑着心红着眼把儒学当成
统治的工具，他们过河拆桥却同样自称君子，因此，”打倒
孔家店“不是推翻儒学，而是保护真正的儒学不为小人所用。



孔子推崇的学而思丢失了，人们只学不思，只为应付考试，
这是中国教育的失败，也是中国科学家得不到诺贝尔奖的原
因。

孔子崇尚的中庸仁义也缺失了，人们自私自利，见人不扶，
食物以次充好。真的愧对礼仪之邦!

孔子希望人忠义孝顺，谦虚真诚。可是现在的我们多么肤浅
做作!

……

我们该谦虚：”三人行必有我师焉“，都骄傲自满怎么进步，
应该不耻下问，谦虚谨慎!

我们该真诚：”有朋自远方来不亦乐乎“，”己所不欲勿施
于人“我们不该做伪君子，应该真心待客。

我们该反省：”吾日三省“，孔子这样的圣贤都反思，我们
也该反省自己，知错认错改错。

虽然不是每个人都认同孔子，但是不得不说他的想法很值得
我们学习，我们该做的还有很多，那怕双手递物，孝顺父母，
顺从兄长等琐事，都是在弘扬传统文化，兴我礼仪之邦!


